



**SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA**

**CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS**

# JUSTICIA

**Síntesis informativa**

Fecha:

19/04/2022

Sección:

CDMX

Página:

12



**EN LA MIRA**



Graperos, extorsionadores y vendedores de marihuana y éxtasis, en la mira de autoridades

## Crece narcomenudeo en la Miguel Hidalgo

**LUIS CARLOS SILVA**  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.**— El narcomenudeo en la alcaldía Miguel Hidalgo creció un 23% entre los meses de enero y marzo y las colonias más afectadas son Anáhuac, Irrigación y San Miguel Chapultepec.

Según cifras de la Fiscalía

General de Justicia (FGJ), este fenómeno repuntó considerablemente debido a la complacencia de autoridades y mandos policiales que nada hacen para inhibir estos ilícitos.

Las víctimas de estos presuntos responsables son niños y adolescentes a los que reclutan desde los 8 y 12 años para convertirlos en adictos.

En ese sentido, graperos, ex-

torsionadores, vendedores de marihuana y éxtasis, son los que a diario recorren las calles de la alcaldía Miguel Hidalgo para ofrecer sus productos.

A estos grupos delincuenciales se les atribuyen robos a negocio, casa habitación, cuentahabiente, entre otros ilícitos los cuales han repuntado desde fines de 2021.

Los informes señalan que al alcalde Mauricio Tabe, no le interesa participar en el combate a estos delitos, porque es omiso la mayor parte del tiempo y no actúa para prevenir ilícitos.